

Fort-Louis

Découvrir le fort Vauban avec une passionnée

Par **Les Dernières Nouvelles d'Alsace** - 26 août 2022 à 18:13 - Temps de lecture : 1 min



La guide bénévole Agnès Blattner (à gauche) aime partager son savoir et sa passion. Photo DNA Agnès Blattner (à g) connaît le fort-Louis par coeur, et aime partager son savoir et sa passion. Photo DNA /DNA

Dans le cadre de ses animations estivales, l'office de tourisme a, cette année encore, proposé la sortie « Dans les pas de Vauban », animée par la guide bénévole Agnès Blattner.

Une trentaine de participants a ainsi pu découvrir les 21 juillet et 4 août derniers, les 300 ans d'histoire de Fort-Louis, construit par Vauban à la demande de Louis XIV en 1687. De l'ancienne forteresse il ne subsiste que des pans de mur, des fossés, des levées de terre. Durant près d'1 heure 30 de visite, le public a été très attentif aux explications données qui ont permis de resituer ce monument historique dans l'histoire de l'Alsace.

Un jeu de piste numérique

En dehors de ces visites guidées, il est possible de découvrir Fort-Louis et ses fortifications à travers un jeu de piste numérique avec une application.

Renseignements à l'office de tourisme du Pays Rhénan au 03 88 86 74 90 ou sur le site internet www.visitpaysrhenan.alsace